



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO
DE DURANGO

12/01/2023

REGIONALES



Vigila GN y Ejército la supercarretera Durango-Mazatlán

Tras las denuncias publicadas en El Siglo de Durango sobre los asaltos y despojos de vehículos en la súper carretera Durango-Mazatlán, se pudo constatar que al menos una docena de vehículos de la Guardia Nacional ya realizan recorridos de vigilancia por dicha rúa.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2023/vigila-gn-y-ejercito-la-supercarretera.html>